



# Yerbas Buenas vivió su primera Expo Feria Medioambiental 2025



Con una alta participación de estudiantes, docentes, vecinos y autoridades, la comuna de Yerbas Buenas vivió su primera Expo Feria Medioambiental 2025, una jornada educati-

va y comunitaria orientada a fomentar la conciencia ecológica, el reciclaje y el respeto por el entorno natural.

La actividad, organizada por la Ilustre Municipali-

dad de Yerbas Buenas, reunió a establecimientos educacionales, instituciones y organizaciones locales en torno a temáticas medioambientales clave, como el cuidado del agua,

la biodiversidad, la gestión de residuos y el cambio climático. Talleres, exposiciones y actividades prácticas permitieron a los asistentes, en especial a niños y niñas de diversos colegios.

Uno de los momentos más significativos fue la plantación de canelos, árbol sagrado mapuche, como símbolo del compromiso de la comuna con la tierra, la historia y las raíces culturales del territorio.

"Me llena de orgullo ver cómo nuestra comuna da este primer gran paso hacia una cultura ecológica. Estas acciones fortalecen la identidad, educan y unen a la comunidad», señaló Jonathan Norambuena, alcalde de Yerbas Buenas.

El evento refleja el compromiso municipal por promover la educación am-



biental y la participación ciudadana como ejes fundamentales para construir un futuro más verde, justo y sostenible. La jornada cul-

minó con una alta valoración por parte de los asistentes, quienes destacaron el valor educativo y simbólico de la feria.

